

**Abgeordnetenwatch verteilt Zensuren zum Schuljahresende / Herbert Behrens schneidet mit „Drei“ ab** - 10.07.2013

## Mattfeldt bekommt eine Sechs

Von Anna Zacharias

**Verden. Die Internet-Plattform "Abgeordnetenwatch.de" bietet Bürgern Gelegenheit, Abgeordneten öffentlich Fragen zu stellen. Neben diesen Fragen sind deren Mitgliedschaft in Ausschüssen sowie das Abstimmungsverhalten und Nebentätigkeiten einsehbar. Zu Beginn der großen Ferien in den jeweiligen Bundesländern gibt es für die jeweiligen Volksvertreter Zeugnisse.**

F Empfehlen

Tweet

+1



© Strangmann

Schlechte Noten bei "Abgeordnetenwatch": Andreas Mattfeldt beantwortet dort konsequent keine Fragen von Bürgern.

Von 62 Bundestagsabgeordneten in Niedersachsen haben nur drei die Note "ungenügend" bekommen, unter ihnen auch CDU-Politiker Andreas Mattfeldt (Langwedel), der keine der 17 an ihn gerichteten Fragen beantwortet hat. "Ich habe mich konsequent dafür entschieden, da nicht mitzumachen. Ich antworte daher immer mit derselben Standard-Antwort, die besagt, dass mir jeder persönlich Fragen stellen kann, per E-Mail oder per Facebook oder per Post – nur eben nicht über diese Schiene", bezieht Mattfeldt Stellung. "Abgeordnetenwatch.de ist eine

Plattform, die als selbst ernannter Mittler zwischen Abgeordneten und Bürgern auftritt", heißt es in der Antwort Mattfeldts. Er halte diese für eine reine "Beschäftigungstherapie", und es sei eine Verschwendung von Steuergeldern, einen seiner insgesamt vier Mitarbeiter für die Beantwortung einzusetzen. "Im Grunde ist es eine Unverschämtheit, dass diese Zensuren verteilt werden. Es gibt inzwischen unzählige dieser Portale im Netz, die man unmöglich alle bedienen kann", meint der Politiker. Sie seien auch ein Grund dafür, dass viele Abgeordnete eine Erhöhung der Personalkostenpauschale gefordert hätten – denn ihre Mitarbeiter müssten die medialen Massen bedienen.

"Wenn mich jemand persönlich anschreibt, garantiere ich dafür, dass er auch eine Antwort bekommt", verspricht der Langwedeler. Viele Abgeordnete würden schnell nervös, wenn sie schlechte Noten bekämen und beantworteten dann doch die eine oder andere Anfrage, weil der Druck enorm hoch sei.

Mit zehn von 13 beantworteten Fragen hat der Linken-Abgeordnete aus dem Wahlkreis Osterholz-Verden, Herbert Behrens (Osterholz-Scharmbeck), die Note "befriedigend" bekommen. Grundsätzlich beantworte er aber alle an ihn gerichteten Fragen. "Ich werde auch die noch offenen beantworten, bin nur noch nicht dazu gekommen", sagt er. Die Fragen seien oft sehr umfassend. Wenn es sich um Allgemeines handele, lasse er schon mal einen Mitarbeiter antworten, sonst formuliere er die Antworten aber persönlich. "Ich halte diese kritische und unabhängige Plattform grundsätzlich für durchaus sinnvoll, denn man bekommt

dort als Abgeordneter eine Rückmeldung für seine Arbeit", sagt Behrens. Weitere Informationen gibt es unter [www.abgeordnetenwatch.de](http://www.abgeordnetenwatch.de).

## Weitere Artikel aus diesem Ressort

[Ein Wein-Dorf in der Achimer Innenstadt](#)

[Unbekannter wirft Autofenster ein](#)

**Verdens Kämmerer Wolfgang Leseberg: Auftrag nicht an Architekturbüro vergeben:** „Planungen für Neubau an Kita Walle ab 2014“

**Tiere bleiben überwiegend im Land:** Hohe Preise bei Rinderauktion

[Neues Schild begrüßt Gäste in Stedorf](#)

Bisher 0 Kommentare

[Eigenen Kommentar schreiben »](#)

Bitte [loggen Sie sich ein](#), um eigene Kommentare zu verfassen.  
Noch nicht registriert? [Jetzt kostenlos registrieren »](#)

Diskutieren Sie über diesen Artikel

Bleiben Sie fair, sachlich und respektieren Sie die anderen Diskussionsteilnehmer. Um einen Link einzufügen schreiben Sie einfach den Link (<http://...>) oder E-Mail Adresse, wir erzeugen die klickbare Version.

[Abschicken](#)

## Videos, die Sie auch interessieren könnten

powered by [Taboola](#)



**Bus rast in Wohnhaus**



**Sibirisches Mammut in Japan**



**Letzte Chance für Arnautovic bei We...**

## Das könnte Sie auch interessieren



**[Straßen für das Gewerbegebiet Verden Nord I](#)**

Verden. Die Arbeiten auf der Baustelle Gewerbegebiet Verden



Nord I an der Anschlussstelle Verden-Nord kommen voran: In der vergangenen Woche konnten... [mehr >>](#)

### Polizei Verden warnt vor betrügerischen E-Mails

Verden. Die Polizei im Landkreis Verden warnt vor falschen E-Mail-Rechnungen. Nach Angabe der ermittelnden Beamten werden bereits seit 2012... [mehr >>](#)



### Mittendrin: So mögen es die Rathaus-Mitarbeiter

Anja Gründel, Mitarbeiterin im Bürgerbüro, sagt, das Rathaus symbolisiere für sie Transparenz und Offenheit. Auch ihr Kollege Frank Beermann, der als... [mehr >>](#)



### Neues Schild begrüßt Gäste in Stedorf

Dörverden (upr). Ab sofort können Einheimische und Besucher wieder lesen, was sie nach dem Ortsschild erwartet. "Stedorf ist eine andere Welt" steht... [mehr >>](#)

 powered by plista